

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

RÉPUBLIQUE ISLAMIQUE DE MAURITANIE

Honneur-Fraternité-Justice

AMBASSADE DE MAURITANIE EN SUISSE
MISSION PERMANENTE AUPRÈS DE L'OFFICE
DES NATIONS UNIES ET DES ORGANISATIONS
INTERNATIONALES EN SUISSE



الجمهورية الإسلامية الموريتانية

شرف - اِخاء - عدل

سفارة موريتانيا في سويسرا
البعثة الدائمة لدى الأمم المتحدة
والمؤسسات الدولية في سويسرا

NV/MISRIM/GE/125 bis /18

Genève, le 11 septembre 2018

La Mission Permanente de la République islamique de Mauritanie auprès de l'office des Nations Unies et des autres Organisations internationales à Genève présente ses compliments au Secrétariat du Comité des droits de l'enfant et, en référence à sa Note Verbale NV/MISRIM/GE/125 bis /18 du 11 septembre 2018, a l'honneur de lui communiquer, ci-après, le complément de la délégation mauritanienne chargée de la présentation du 2^{ème} rapport combiné devant le Comité des droits de l'enfant. Il s'agit de :

M. Vadhily Boubacar

Directeur de la Police Judiciaire à la Direction générale de la Sûreté Nationale

M. Guisset Dialel

Directeur des études et de la Coopération au Ministère du Commerce, de l'Industrie et du Tourisme ;

Madame Zeina Abdel Aziz

Directrice du Centre de protection et d'intégration sociale pour les enfants au Ministère des Affaires sociales, de l'enfance et de la famille

La Mission Permanente de la République islamique de Mauritanie auprès de l'office des Nations Unies et des autres Organisations internationales à Genève saisit cette occasion pour renouveler au Secrétariat du Comité des droits de l'enfant l'assurance de sa haute considération.

Secrétariat du Comité des droits de l'enfant

jboit@ohchr.org

